

El Che entre nosotros (+Foto)



Ernesto Guevara de la Serna (1928-1967)

Foto: Archivo

Por María Josefina Arce/RHC

Decir que el Che está entre nosotros no es una mera frase. Del internacionalismo y el compromiso con otros pueblos que distinguió al Guerrillero Heroico se nutrió también la Revolución cubana.

Nuestro proceso emancipador contó con la presencia de Ernesto Che Guevara, quien contrario a cualquier injusticia luchó hombro con hombro con un pueblo al que se integró y dejó un legado de humanismo y rebeldía.

El Che dijo: "Sean siempre capaces de sentir en lo más hondo cualquier injusticia cometida contra cualquiera en cualquier parte del mundo. Es la cualidad más linda de un revolucionario."

Y sin dudas, su marcado sentido del deber, su desprendimiento y voluntad de ayudar a otros ha influido en el accionar de los cubanos a lo largo de más de seis décadas.

Cada profesional de la salud que ha llevado vida a otros pueblos, sin importar distancias, ni diferencias políticas e ideológicas sigue el ejemplo del revolucionario argentino-cubano.

Hoy el mundo se enfrenta a la COVID 19. Y una vez más se ha puesto de manifiesto el espíritu solidario y altruista que nos enseñó, junto al líder de la Revolución cubana, Fidel Castro, con quien mantuvo una especial relación.

Países de América Latina, de África, pero también de Europa recibieron y reciben la cooperación solidaria de un pequeño país, que aún bloqueado, sigue el camino trazado por el guerrillero argentino-cubano.



La nueva generación de cubanos aspira a ser como el Che. Foto: Archivo

Sin temor a equivocarnos podemos decir que el Che está presente en cada batalla que libra Cuba a favor de otros pueblos, y en su modesta contribución para que muchos otros tengan acceso a derechos humanos esenciales.

Cuando la voz soberana e independiente de la mayor isla de las Antillas se alza en las distintas tribunas internacionales para defender el derecho de cada país a elegir su propio destino, es el ejemplo del Guerrillero Heroico el que nos guía.

El Che no es solo de Argentina o de Cuba, que lo asumió como un hijo propio. Es del mundo, pues donde haya un hombre que luche por un mundo mejor y sacrifique su vida por una causa justa, allí sin dudas, está Ernesto Che Guevara.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/236207-el-che-entre-nosotros-foto>



Radio Habana Cuba